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やなぜ空き家ねっと 代表理事 長谷川 徹

柳瀬地区の人口についてみておきましょう ー 空き家増に深い関係性を持つ

第１回 多世代交流事業 地域の中学生と大学生が”スマホのわからないこと教えます”を開催
スマホを使えこなせなくて悶々としていた方の質問に答えてくれました

空き家のことを学びたいという
弊社の活動をお話したりお見せしたり ー 皆さんの悩みを聞いたり、皆さんから教えられたり / ウイン・ウインの関係を心掛けながら

形が見えてきました

       高岡砺波スマートインターチェンジ周辺・庄川左岸はモノづくりと物流基地化進む

２１５９

旧柳瀬地域は大幅人口減/新興住宅地域は維持

柳瀬地区における旧柳瀬地域の

人口構成比は年々減少
 地域の将来を託したい若い人達の

数と比率が低くなっています

旧柳瀬地域の少子高齢化は深刻です

後期高齢者が４人に１人

生産年齢層が５０％割れ

新興住宅地域は、現状バランスしています

年々出生数が落ちており将来不安あります

若年増の移出をどう食い止めるか？

そこが一番難しい

若い人達との交流機会を増やし、若い人達に地元に関心を持ってもらいたい ー それが私たちの願いです

やなぜ空き家ねっとは、今後も若い人達が「柳瀬に目を向けてくれるような活動」を心掛けていきたいと考えています

小さな交流から始めました ー それが今回のスマホを通した地域の人達と若い人達（中高大学生）との交流でした

次回の交流は、庄西中学校の生徒さんと「柳瀬のことを学ぶ、話し合う会」の開催を検討しています

空き家が増える悩みを持った地域の方々の弊社訪問が増えています

人口減から地域を守る為に何が必要か、その答えを探ろうと真剣な人たちです

これといった解決策が見当たらず苦労されている方々が殆どです

私たちの取り組みをご紹介する一方、訪問される方々のご苦労や活動内容をお聞かせいただき、

我々の活動の参考にさせてもらうこともあります

その事を通して感じますことは、

柳瀬地域は山間地と違い、庄川左岸の扇状地。交通インフラが整い、主要地方都市も通勤圏内に

ある等大変恵まれた環境にあると言えます

やりようによっては空き家を増やさず、地域活力を維持していくことができる恵まれたところだ

ということです ー ”やなぜ空き家ねっと”は、その事を大切に考え努力していきます

般若公民館の方々

利賀地域づくり協議会
呉工業高等専門学校 篠部教授

下中条交差点側からインター入口、庄川堤防をみる 庄川堤防から下中条方向をみる 下中条交差点から高岡方向をみる

高岡工業団地

（ICパーク高岡）

下中条地区

戸出化成（株）

戸出化成（株）

KOKUSAI ELECTRIC

右折 高岡砺波SI

高岡方向右側 ICパーク高岡 / 工場進出進んでいます

オフィースパーク

能作、東洋通信など

高岡市が造成した高岡工業団地との一体感が生まれ、このエリアは今まさに、なにか明日への希望と勇気そして明るい未来を感じさせてくれます

多くの雇用を生み出してくれそうな製造業や物流企業の存在は、柳瀬地区民にとって心強い ー KOKUSAI ELECTRIC社は地域実業高校出身者採用を公表しています
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